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会長の時間 / 坂本研一会長 

 

2023-24RI 会長：ゴードン R.マッキナリー ガバナー：高丹秀篤  会長：坂本研一/幹事：小池俊輔  

例会日：木曜日午後 12:30 会場：ガーデンパレス 編集・発行： IT、公共イメージ向上委員会  委員長：小松和弘  

第１回（第２７００回） ２０２３年 ７月第１例会 ７月６日（木） 

[  クラブ協議会  ] 

会長方針発表/役員就任式 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●役員就任式 

●新入会員入会式 

●委員会報告 

●誕生祝い 

●会長方針発表 

●激励 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

 司会進行：松岡保 会員 

〇点 鐘  坂本研一会長 

 

 

第 58代行田ロータリークラブ会長坂本研一でございます。 

第 58代横綱と申しますと名横綱千代の富士貢さんです。彼との共通点が有りまして昭和

30 年生まれだということです。残念ながら彼は 60 歳の若さで亡くなっております。私の大

学時代の友人も前の席の坂本君、後ろの席の佐藤君が亡くなっております。そのほか大

学教授になった 2 名の同級生も亡くなっております。美人薄命、憎まれっ子世にはびこる

ではございませんが、有能な方は頑張りすぎる為か、早死にしてしまうようです。私はせ

めて７８歳親父の亡くなった年までは頑張りたいなと思っています。 

只今紹介された曲はグレンミラーオーケストラのインザムードです。東京歯科大学 5 年の

時に大学祭前夜祭ダンスパーティを帝国ホテルにて開催いたしました。その時の実行委

員長としてパーティーの最初に踊りだす曲に選んだのがこの曲です。5 組のメンバーがジルバで幕開けをしたのです。その思

い出の曲です。600人の会場で 800人入らないと黒字にならない。そこで 1200人集めて 40万円ほどの利益が出ました。銀座

のクラブを貸し切りにして華々しく打ち上げをしたそんな思い出の曲であります。 

その時私個人で 150 枚ほどのチケットをさばきました。今のかみさんには 50 枚ほどを渡し、49 枚を売って来てくれました。「最

後の一枚が売れなかった、だから私に頂戴と・・・」なんと行動力のある、頭の良い人だろう・・・感心し、その後数年で結婚する

ことになりました。 

さて、おいおい私の先祖のお話などもして行きたいと思いますが、会長の時間というのはロータリーの話を 10 分間するという

決まりがあるそうです（本来）・・・ 

なので、ここから先は少しばかりロータリーについてお話をしたいと思います。 
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幹事報告 / 小池幹事 

「ロータリークラブ創立記念日 1905年 2 月 23日」それは一市民のアンタッチャブル（テレビドラマ） 

 1900 年代初頭のシカゴは、イタリア出身ギャング、ジェームス・コロッシモ（シカゴアウトフィット創設者）、ジョニートーリオやフ

ランキーイエール、ラッキールチアーノが活躍した時代。 

 

R・ルチアーノは映画ゴッドファーザーモデル。子孫は日本にいる茅場町でイタリアレストランを開いている。 

彼らは、アル・カポネの師匠、そんな時代。エリオットネスが真正面から対峙したのに対し、ポールハリスは正義の道を模索し、

一市民として善の道を探した。のだと思います。 

ロータリー活動に迷った時、現代版アル・カポネとの対決を思い起こせば見えてくる。それはロシア、シリア、コロナ、地震、貧

困その他平和の障害になる物と対峙することであります。 

DEIの行動規範（Diversity, Equity, and Inclusion）クラブ運営多様性、公平性、包括性（2022年規定審議会にて追加） 

 

・他者を尊重する言葉を使う 

・サポートをする 

・温かく迎え入れるインクルーシブな環境をつくる 

・多様性を重んじる 

 

 

 

本日、11 時よりガーデンパレス熊谷にて午前 11 時より 7 月定例理事会開催され

ました。 

 

定例理事会において下記の事項が可決承認されましたので、ご報告いたします。 

 

１，前回議事録承認の件 

２，年度計画書変更承認の件 

３，会費徴収の件（前期納付期日 7月20日、後期納付期日1月19日）各￥130,000 

４，8月プログラム承認の件 

５，9月第 4例会（白河交流例会）承認の件 

６，第 25回奇北機忌俳句大会後援の件 

７，明大マンドリンチャリティー演奏会後援承認の件 

８，定款、細則変更に関する件・・・担当委員会新設 

 

その他、会員からロータリーの名刺を全員が創ってもいいのではないかとの意見がありましたので 表面が日本語表記、裏面

がローマ字表記で名前とロータリー事務局、各事業所、役職の入ったものを作成する方向で作成希望者を募ります。尚、ロー

タリークラブでの役職は入れないこととし、複数年同じ名刺が使えるようにいたします。 

 

昨年度、会員皆様に募金をお願いいたしましたロータリー希望の風奨学金、￥４０，７０８ 

を寄付いたしました事に対し、ロータリー東日本震災青少年支援連絡協議会より感謝状を 

頂きましたのでご報告いたします。 

 

次回の例会は 7 月 13 日ガーデンパレス熊谷において１２：３０開会予定です。内容は部門長、委員長方針の発表を予定して

おります。 
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役員就任式 

新入会員入会式 

委員会報告 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森田泰嘉 様がメンバーとなりました 

 

 

 

 

明大マンドリンクラブ定期演奏会の PR 
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誕生祝い 

会長方針発表 

 

 

   

永島会員、野口会員、松本和文会員、森田会員、横田会員、小林群司会員。永島会員が代表スピーチ。 

 

 

 

＜本年度の運営方針＞ 

輝け！ロータリアン、ささやけ歴史の真実 

～あなたの笑顔が見たいから～ 

 

「世界に希望を生み出そう」 

今年度 RI 会長のゴードン R.マッキナリーはスコットランドの歯科医師です。上記のテーマに打ち出しました。ウクライナの紛争

をはじめとする、イエメン、アフガニスタン、シリア他、数十の紛争地域に対する人道的支援活動の重要性を語っています。 

 

「平和とは、希望が根づくための土壌」 

1905 年 2 月 23 日にポールハリスによって始めてロータリークラブの会合が開かれた頃のシカゴは暗黒街の主が町を牛耳る

すさんだ町でした。ロータリー活動はそんな時代の希望の灯として徐々に輝きを増し、世界中に広がって行ったのだと思います。

行田ロータリーとして積極的に平和と希望の根づく土壌つくりに貢献して行きたいと思います 

 

「壮年奉仕」 

行田ロータリークラブに目を向けたとき、メンバーの高齢化はもはや否定できない事実であります。社会奉仕、青少年奉仕と並

んで壮年奉仕という概念を提供させて頂きます。毎月の第一例会は壮年メンバーが主体となり、アクティブに発表活動が出来

る場を提供いたします。また、児童交流に代わる白河 RC、桑名北 RC、台湾城中 RC との新たな関係を模索し、積極的に壮年

交流を手掛けて行きたいと思います。また行田市民を対象にした歴史講演会「金石文から読み解く古代天皇の歴史」を開催し、

石上神宮の七支刀、隅田八幡宮の人物画像鏡、多賀城碑文、並びに行田の金錯銘鉄剣の重要性を訴えていきたいと思いま

す。そこから「のぼうの城」や「陸王」に続く行田市の新たな物語が生まれてくることを期待しています。金錯銘鉄剣を本邦最古

の書物と考えるならば、そのとらえ方は人それぞれ、それこそたくさんの感想文を認めることが出来ます。講演会当日に子供

たちの感想文コンテストを開催し、情報のアウトプットの重要性を発信していきたいと考えています。 
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「あなたの笑顔が見たいから」 

この理念の元に行動をしていると、いつの間にか自分が輝いている事に気付きます。一つ一つの例会や事業を通して沢山の

笑顔があふれることを願っています。 

 

 

―活動方針― 

〈メンバー奉仕〉 

① 会員歓迎会（覚醒と増強） 

② 歌舞伎鑑賞会（歴史ふれあいと親睦） 

③ 研修親睦旅行（歴史ふれあいと親睦） 

④ ロータリアンの育成（楽しくなければクラブではない、 

奉仕が無ければロータリークラブではない、学びが無ければロータリアンでは無い） 

 

〈壮年奉仕〉 

① パストプレジデント奉仕活動（今までのロータリ活動を伝える）アウトプット 

② 壮年からの健康増進（70歳を過ぎてからが本当の人生） 

③ 壮年からの活躍（シニアになってから活躍したプロに学ぶ） 

④ 姉妹クラブ壮年交流会（故郷のように感じる場所を大切に） 

 

〈青少年奉仕〉 

① ケヤキホームへの援助 

② 子供食堂への援助 

③ ロータリー文庫・図書贈呈（2月 2３日） 

④ 読書感想文コンクール 

⑤ スクールバンドファイナル 

 

〈社会奉仕〉 

① 公開講演会「古代天皇の歴史・神功皇后から雄略まで」（2月 2３日）※p26 修正 

② ウクライナドネーション（寄付箱設置） 

③ 青少年ドネーション（寄付箱設置） 

④ その他ドネーションをその都度考える（トルコ地震等）※年度計画書２ｐ修正 

 

〈国際奉仕・職業奉仕〉 

① ロータリー財団活動理解 

② ポリオ撲滅運動 

③ ビジネス潮流の変化分析 

④ 公共イメージ広報活動 
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※職業・パストプレジデント奉仕委員会について 

それはロータリークラブだけではない。 

        

例【狭山】 

 

1997 年人口 16.2 万人ベッドタウン→現在 14.9 万人都心回帰、高齢化が進む。 

設立年月日         1993~94  2012~13  2015~16  2023.3 月 

狭山 RC、1965.9.25      47 名      17 名       解散 

新狭山 RC、1987.6.12     47 名      23 名       14 名    18 名 

狭山中央 RC、1993.6.2     38 名    29 名       35 名       20 名 

狭山市合計 RC メンバー    132 名      69 名    49 名    38 名 

ロータリークラブの魅力を伝えられず世代交代がうまく行かなかった。 

行田 RC、1966.10.4            63 名   55 名    60 名    58 名 

行田さくら RC、1976.5.14   50 名   42 名    41 名    53 名 

行田市合計 RC メンバー    113 名   97 名   101 名   111 名 

（行田市人口 1997 年 9 万人→現在 7.8 万人） 

 

人口減少や高齢化では行田市は狭山市に引けを取らない。70 歳以上の年代の方々にさらに輝いていただけるか、その方々

がメンバーの笑顔をどう引き出してくれるか、行田 RC が狭山とは違う道を歩むことを期待しています。 

 

①壮年世代が元気になるとクラブが元気になる。 

②クラブが元気になれば魅力的になり新メンバーが増える 

③新メンバーが増えれば奉仕の対象が増えニコニコな人が増える。 

 

 

１．楽しく無ければクラブではない 

２．奉仕が無ければロータリークラブではない 

３．学びが無ければ行田 RC ではない 

 

『学びが無ければ行田ロータリークラブではない』 

なんの学びでしょう？それは教えられることの学ではないのです。 

内から湧き上がってくる気づき、その学びです。 
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激 励 

「あーそうだったんだ！」とそれぞれが感じる学びです。 

人と人がすれ違えばそこに薫りが立つ。そこからいろいろな学びが起きてきます。励ましも苦言もそれはダイヤモンドの言葉。

好きの反対は嫌いではなく無視です。ダイヤモンドを磨くのはダイヤモンド、人を磨くのは人。ＲＣは人財の宝庫であります。ダ

イヤモンドはそこいら中に転がっています。ぜひ磨きあいましょう。 

 

 

【貴方の笑顔が見たいから】 

は魔法の言葉。そのように行動すると 

いつの間にか自分が輝いている 

 

【あなたの笑顔が見たいから】 

一年間、会員の皆様、事務局並びに関係各位のご助力・ご支援のもと楽しく有意義な運営を心がけて行きます。よろしくご協

力のほどお願いいたします。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡田会員 渡辺会員 
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出席状況・ニコニコ報告  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

ドネーション・出席 大石委員長 

                                                                                                        

〇坂本研一会長/1年間会長としてお世話になります。宜しくお願いいたします。 

〇小池幹事/岡田直前会長、坂田直前幹事、前年度お疲れ様でした。しっかりと引き継ぎ１年、幹事としてつとめられるよう努

力します。皆様よろしくお願いします。 

〇岡田直前会長/坂本・小池年度、船出を祝して 

〇岡田直前会長/孫 3人が硬筆展で県展に入選しました 

〇坂田副会長/坂本・小池年度のスタート、おめでとうございます。 

〇蔭山副会長/坂本・小池年度、おめでとうございます 

〇冨田副会長/坂本・小池年度の船出を祝して 

〇黒渕会員/坂本・小池年度の出発を祝して。一年間ガンバッテ下さい。森田さん、入会おめでとうございます。 

〇山本憲作会員/坂本・小池年度、スタートおめでとうございます。会長の時間が楽しみです。 

〇小林一好会員/坂本・小池幹事、いよいよ出発おめでとうございます。 

〇碓井会員/坂本・小池年度、がんばって下さい。 

〇小沢会員/坂本・小池年度、笑顔の一年にお願いします。 

〇大野会員/坂本・小池年度の船出をお祝い申し上げます 

〇鴨田会員/坂本・小池年度の出発おめでとうございます。 

〇小松会員/坂本会長・小池幹事、1年間楽しみにしています。 

〇宮内会員/坂本。小池年度の門出を祝して、一年間よろしくお願いいたします。 

〇斉藤恭一会員/坂本・小池年度の出発おめでとうございます。 

〇野口会員/坂本・小池年度の出発おめでとうございます。 

〇斉藤浩二/坂本・小池年度の出発おめでとうございます。 

〇大石会員/坂本・小池年度の出発おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

≪本日の司会進行≫ 

松岡会員 

 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

参加者   30 名 

出席率  54％ 

ニコニコ報告 

63,000円 


